
ACTA ( /2023)   

COMISIÓN DE ERGONOMIA Y FISIOTERAPIA EN LA EMPRESA   

  

En Madrid, 23 de Junio de 2023, con la presencia de los miembros que se 

relacionan posteriormente, y en sesión online, para tratar los asuntos del Orden del Día, 

que resultan ser los siguientes:  

• Lectura y aprobación del acta anterior (adjunta al correo) 

• Balance de la Campaña Escolares curso 2022 – 2023 

• Ruegos y preguntas 

 

- Asistiendo a la misma:   

- Pablo Herrera Jiménez, 3147   

- María Cruz Gómez Alcántara, 1275   

- Lourdes de Serranos Jiménez, 9893 

- Laura Castro Martínez, 2645 

- Mario Sánchez, 7978 

- Elena Parrondo Babarro, 2441 

- Myriam San Roman Ibarrondo, 3581 

- Mª Isabel Vicente Díez, 6186 

- Raquel Mora Relucio, 7471   

- Susana Rosado Calvo, 1230  

- María González, 6437 

- María Jara Lara, 3432  

- Isabel Moreno, 2567 

- Beatriz Alvarado, 3677 

 

- No asisten: 

- Lorena García Cabello, 614  

- María Sara González, 6437  

- Alexandra Montón, 8453  

 

 

• Lectura y aprobación del acta anterior  

Al no haber ninguna alegación a la misma queda aprobada.   

 



• Balance de la campaña escolares 2022 – 2023 

Se valora muy positivamente la campaña de infantil tanto por la realización de los 

fisioterapeutas como por los receptores. La canción engancha mucho 

Destacar que en la campaña de 6º de primaria hay conceptos un tatno complejos para 

los alumnos. Se recomienda inlcuirlos en la introducción de la charla y así se le va 

explicando. 

Algunos miembros refieren que la campaña de 3º de Primaria se ha quedado un poco 

más floja. 

 

Avisos a secretaria: 

o  Insistir en que las pizarras digitales deben de estar preparadas y 

probadaas antes de que llegue el fisioterpeuta. Recomendamos que el 

colaborador llame al Centro Escolar 24-48horas antes. 

o Insistir a los colegios la importancia de que los padres y el profesorado vea 

las charlas de Moises explicando la campana. 

 

Correcciones en la web: 

o 2 últimas imágenes del video fisiomisterios 

o Ejercicio practico del cuaderno en el aula: si se marca mal, al final Zarmsglub 

no se cae al suelo se queda bloqueada la imagen. 

 

Se recomienda que se mejore el flujo de la documentación que deben presentar los 

colaboradores con el objetivo de suprimir el uso de tanto papel y además facilitar la 

gestión. Se hablará con la responsable de comunicación del Colegio. 

 

Pablo, presenta las respuestas de los cuestionarios de satisfacción a los centros y a los 

colaboradores, destacando las altas puntuaciones de satisfacción de los centros sobre los 

fisioterapeutas colaboradores y los contenidos impartidos. Propone hablar con 

comunicación para destacarlo.  

 

• Ruegos y preguntas 

Proponemos una reunión a primeros de septiembre para montar el arranque de la 

Campaña Escolares. 



Solicitamos a secretaría que a finales de agosto, envíe a los colaboradores de la 

campaña un correo para saber si van a continuar el año que viene. Esto nos ayudara a 

tener una estimación de si es necesario hacer una formación de formadores.  

 

CIERRE.- Y, no siendo otros los asuntos a tratar en la sesión, de orden del presidente se 

levanta la misma a las 14.40, extendiéndose la presente acta que será sometida a la  

aprobación de los señores asistentes en la próxima sesión que se celebre, de todo lo cual 

yo, la secretaria, Certifico.  

  

 

  La secretaria, Maria Cruz Gómez Alcántara 

 


